

Es México mercado líder para Personal Finance

CHARLENE DOMÍNGUEZ

Para el Grupo Financiero International Personal Finance PLC de Reino Unido, México se convirtió en su mercado número uno en su negocio de créditos personales en línea.

México fue el octavo país donde el Grupo inició operaciones a través de Creditea en 2016 y actualmente ya encabeza la lista de 9 naciones por número de créditos colocados.

Por monto de créditos, México se posiciona ya como el segundo lugar, destacó Ignacio de Luna, director general de Creditea México.

De 2016 a la fecha, la empresa de préstamos personales ha colocado de manera digital más de mil 350 millones de pesos a través de 175 mil líneas de crédito en todo el País, con líneas que van de los 5 mil a 70 mil pesos.

“Hemos tenido un buen

crecimiento. México hoy en día es el País líder en créditos colocados o en clientes activos y estamos en segundo lugar en monto colocado.

“De nueve (países) que hay hoy en día, nosotros fuimos el octavo país en iniciar operaciones y hoy somos el primero en clientes activos”, señaló De Luna en entrevista.

Durante la pandemia, Creditea ajustó sus criterios de riesgo para hacerlos más restrictivos y cautelosos, con lo que limitó su colocación mensual de préstamos a 10 millones de pesos mensuales.

Conforme avanzó la contingencia, la empresa fue abriendo sus criterios de riesgo y actualmente ya se encuentra colocando alrededor de 50 millones de pesos mensuales en préstamos.

Con esto, Creditea espera llegar este 2021 a su meta de 600 millones de pesos en préstamos colocados.